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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  26  del mese di   MAGGIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  09:00    ed in  seconda convocazione  
alle ore 09:15   Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  Progetto Piazza Municipio 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

09:00 

II 
Conv. 

09:15 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A CATAUDELLA ENTRA 09:18 

3 COLLOCA Giuseppina Componente A/P P  ENTRA 09:11 

4 RUSSO Giuseppe Componente A P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P  DA REMOTO 

6 LO SCHIAVO Serena Componente P P   

7 NASO Agostino Componente A A FRANZE’ DA REMOTO 

8 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

9 FATELLI Elisa Componente A A   

10 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 09:28 

11 TUCCI  Danilo Componente P P  DA REMOTO 

12 CURELLO Antonio Componente A P  ENTRA 09:05 

13 POLICARO Giuseppe Componente A A   

14 PILEGI Loredana Componente A A   

15 COMITO Pietro Componente A A   

16 SORIANO Stefano Componente A A/P  ENTRA 09:20 

17 SANTORO Domenico Componente P P  DA REMOTO 

18 PUGLIESE Laura Componente A A/P  ENTRA 09:20 

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  10:10 

 

   IL  PRESIDENTE                                                IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F.  
Maria Carmosina CORRADO                      Emanuela Calderone 



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 
Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 
seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

Apre i lavori, in seconda convocazione, alle 09:15, il Presidente della Commissione Maria C. 

Corrado, la quale pone all’attenzione dei Commissari presenti in aula e da remoto l’Odg inerente il 

progetto di riqualificazione di Piazza Martiri D’Ungheria. Partecipano ai lavori l’Architetto Foti, 

Presidente dell’Ordine degli Architetti e l’Ingegnere Callisti, che ha redatto il bando. 

Prende la parola l’Architetto Foti, il quale, comunica che per la riqualificazione di tale Piazza, l’Ente   

si è servito del  Concorso di Progettazione e ne spiega la procedura.  

Il Commissario Console, chiede quali sono i  tempi previsti per vedere tale progetto su carta e 

l’ingegnere Callisti risponde entro i primi di Agosto p.v. l’ente avrà a disposizione le prime 5 

progettazioni, successivamente a settembre una Commissione composta da architetti di alto 

livello, appositamente nominata, dichiarerà il progetto vincitore, prosegue la Callisti: “ …l’obiettivo è 

scegliere il progetto che  più soddisfi le richieste dell’Amministrazione…il progetto è abbastanza 

chiaro ed il vincitore sa già a cosa dovrà attenersi… “ la Callisti, inoltre, ringrazia apertamente il 

Presidente Foti e l’Ordine degli architetti per aver consentito all’Ente di utilizzare la loro piattaforma 

per la realizzazione di tale progetto.  

Il Commissario Soriano, chiede se è prevista la presenza di un archeologo e se nella fase di 

fattibilità di tale progetto, lo stesso può essere modificato.   l’Ingegnere risponde di si. 

Il Commissario Soriano, chiede maggiore attenzione nell’uso dei materiali che si andranno ad 

utilizzare ed afferma che quelli utilizzati per contenere i reperti archeologici nel parco di Viale 

Accademie Vibonesi danno l’impressione di essere arrugginiti. Soriano suggerisce di interessare 

anche la cittadinanza nella riqualificazione della piazza e la Callisti risponde che la Commissione 

non può assolutamente essere influenzata ed inoltre il progetto dovrà rispettare le caratteristiche 

specifiche del luogo. 

Il Commissario Santoro, manifesta la sua soddisfazione ed afferma che il comune, affacciandosi ai 

Concorsi abbia fatto dei passi lodevoli e spera che ciò cambi il panorama tecnico urbanistico della 

Città. 

Il Commissario Pugliese, spera che a livello paesaggistico si mantenga lo stile che la piazza già 

possiede e come Soriano, chiede particolare attenzione nell’uso dei materiali. 

Il Presidente chiude la seduta chiude alle ore 10:10 e comunica ai Commissari che tale   

discussione proseguirà  in forma  congiunta, alle ore 10:30 circa nella 3^ Commissione. 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 26/05/2021 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F.                             

       Emanuela Calderone      Il   Presidente la 2^ Commissione 

                           Maria C. Corrado              


